

Protokoll der öffentlichen Sitzung des Studierendenparlaments

Datum: 20.06.2022

Beginn: 19:30 Uhr

Ende: 21:40 Uhr

Mitglieder (Präsenz): Fin-Niklas Brinckmann, Friederike Schüler, Jakob Hüncher, Tim Gloy, Iemkje Elgersma, Enya-Christina Fintzen, Valentin Hagen, Nele Werner, Merle Thieheuer, Ole Glugla, Finn Krause, Toni Cramer, Lea Schröder

Mitglieder (online): Ahmed Kücük, Ines Koste, Julia Münster

Abwesend: Sönke Paulsen, Nicolas Tegtmeier, Kira Thomsen, Irina Petersen

AStA Vorstand: Simon Schmeling, Robin Thiessen

Gäste: Niklas Deckmann, Maximilian Girus, Sina Oelgeklaus, Claudia Rolfs, Mareike Lange

TOP 1 Begrüßung und Beschlussfähigkeit

Valentin eröffnet um 19:37 Uhr die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt.

TOP 3 Genehmigung Sitzungsprotokoll vom 09.05.2022

Das Sitzungsprotokoll vom 09.05.2022 wurde einstimmig genehmigt.

TOP 4 Bericht Ausschüsse

Valentin berichtet das die Zusammenarbeit zwischen dem Satzungsausschuss und dem HoPo fantastisch war. Friederike berichtet aus dem PR-Ausschuss das jeden Donnerstag etwas auf Insta gepostet werden soll. Durch ein FAQ auf Instagram wurde das StuPa beworben. Geplant sind Poster, die in der FH aufgehängt sollen und auch auf den Ersti-Tagen präsentiert werden. Irina und Kira übernehmen für die Präsentation des StuPas auf den Erstie-Tagen die Verantwortung. Über die Pullover wird im TOP 6 berichtet. Nele berichtet aus

dem Feedback-Box-Ausschuss: Ein Briefkasten hängt bereit und wird vor jeder StuPa-Sitzung geleert. Der Briefkasten wird über Instagram beworben.

TOP 5 Geschäftsordnung & Finanzordnung

Friederike wendet bei der Geschäftsordnung ein, dass nur das StuPa-Präsidium Ausschusssitzungen einberufen kann. Tim wendet ein das es sinnvoller ist, wenn nicht in jedem Ausschuss zwingend ein Präsidiumsmitglied dabei sein muss. Die Ordnung wurde angepasst, sodass die Ausschussvorsitzenden die Sitzung einberufen.

Sitzungsprotokolle sollen nicht mehr in Papierform abgelegt werden, dafür in der AStA-Cloud. Die Ordnung wurde dementsprechend geändert.

Simon spricht §9 der Finanzordnung an. Es muss verankert werden, wie das Budget des StuPa erhöht werden darf. Eine Haushaltsanpassung vom StuPa ist vom AStA-Vorstand zu genehmigen und durchzuführen. Die Satzung wurde dementsprechend geändert.

Die Änderung der Finanzordnung wird mit einer Enthaltung angenommen und umgesetzt. Die Änderung der Geschäftsordnung wird mit zwei Enthaltungen angenommen und umgesetzt.

TOP 6 StuPa-Pullis

Das Pulli-Design mit dem StuPa-Logo auf der Brust und dem Muster auf dem Rücken soll 40-mal bestellt werden und wurde mit zwei Enthaltungen angenommen.

TOP 7 Neubenennung Referatsleiter*innen

Lina Papendorf wird als 4. FuK-Referatsleiterin einstimmig benannt.

TOP 8 Bericht AStA

Simon berichtet aus dem Vorstand und gibt einen Rückblick auf das vergangene Semester. Der Jahresabschluss 2021 wird durch Simon bis zum Semesterende

erstellt. Die Planung des Wasserspenders ist noch im Gange und wird dieses Semester nicht mehr abgeschlossen. Die finanzielle Lage ist aktuell in Prüfung und der Kassenbestand wird aktualisiert. Simon wirbt für seine*n Nachfolger*in und Robin wird sich zur Wiederwahl aufstellen lassen.

Valentin dankt Simon für sein Engagement im AStA-Vorstand und bekommt ein kleines Präsent übergeben.

TOP 9 Bericht LAK

Maximilian erklärt die Landes-Asten-Konferenz und wirbt für eine*n neue*n stellvertretende*n Sprecher*in der FHW. Aktuelles Thema der LAK ist die Rückzahlung des 9€-Tickets (für Heide nicht relevant). Die FH Wedel möchte in die LAK aufgenommen werden.

TOP 10 Bericht StuPa-Präsidium

Valentin berichtet von der kurzen Amtszeit und betont den guten Austausch. Da Fin und Friederike ihren Abschluss machen und Valentin eventuell nicht mehr vor Ort ist, wird im nächsten Semester ein neues Präsidium gewählt werden müssen.

Valentin wirbt um neue Präsidiumsmitglieder.

TOP 11 Verschiedenes

Enya und Iemkje merken an, dass bei AStA-Veranstaltungen einige Leute durch Freigetränke bevorzugt werden. Transparentere Organisation der Verteilung von Vorteilen wird gewünscht.

Friederike merkt an das die Coffee-Lounge noch immer keine verlängerten Öffnungszeiten anbietet. Die Idee kommt auf, dass ein Plakat mit der Forderung auf verlängerte Öffnungszeiten der Coffee-Lounge an der FH aufgehängt werden soll mit der Möglichkeit, dass die Studierenden unterschreiben können. Die Aufgabe wird an das AStA-PR-Referat weitergeleitet.

Friederike merkt weiter an, dass die Öffnungszeiten der Bib sich auch noch nicht verändert haben. Robin stand mit der Stadt im Austausch, da gibt es aber noch keine Rückmeldung. Das StuPa bzw. Friederike wendet sich erneut an den Bürgermeister per Mail.

Der Termin für die nächste Sitzung wird einstimmig auf den 10.10.2022 festgelegt.

Valentin beendet die Sitzung um 21:40 Uhr.

Sitzungsleiter/Protokollführer

Entwurf